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Schreiben H. Penner vom 05.08.2020 an Prof. Dr. Christian Karagiannidis, DIVI-Intensivregister 

Sehr geehrter Herr Professor Karagiannidis, 

haben Sie vielen Dank für die DIVI-Statistik, wonach beispielsweise am 03.08.2020 in Deutschland 270 Pa-
tienten wegen Covid-19 intensiv-klinisch behandelt wurden (https://www.divi.de/joomlatools-files/docman-
files/divi-intensivregister-tagesreports/DIVI-Intensivregister_Tagesreport_2020_08_03.pdf?fbclid=IwAR0ZL-
OKaanIqA8zhzl5mUmCPvuaHsP23Wby0w71RHrUwPKYt1uC_njxkrU). 

Um die Covid-19-Epidemie zu beurteilen, wäre eine Graphik erforderlich über die in diesem Jahr täglich kli-
nisch behandelten Covid-19-Patienten. Gibt es eine solche Graphik? Ihre geschätzte Antwort würde ich ger-
ne ins Internet stellen unter www.facinfo.eu/drosten.pdf) 

Dieses Schreiben kann verbreitet werden. 

Mit freundlichen Grüßen Hans Penner 

 

Schreiben H. Penner vom 03.08.2020 

Sehr geehrter Herr Professor Drosten, 

der Bundesgesundheitsminister verfügt über keine medizinischen Kennntnisse. Vielleicht ist deshalb die 
Bevölkerung verunsichert infolge mangelhafter Informationen über Covid-19. Siehe die Demonstrationen. 
Die Bürger haben kein Vertrauen zu Politikern und Medien. Wir brauchen ein Covid-19-Gremium, das nicht 
nur aus regierungskonformen Medizinern besteht. Der verderbliche Klimakult hat auch das Vertrauen zu 
Wissenschaftlern erschüttert. 

Ständig kommen Meldungen über neue "Fälle". Es wird nicht erläutert, ob es sich hierbei um klinisch zu be-
handelnde Covid-19-Erkrankungen handelt oder nur um Personen, bei denen lediglich SARS-Viren gefun-
den wurden. 

Erforderlich wäre eine Statistik, die aufzeigt, wieviele Personen an den einzelnen Tagen dieses Jahres we-
gen Covid-19 klinisch behandelt wurden. Also nicht Personen, die zwar SARS-Viren aufwiesen, aber nicht 
direkt wegen Covid-19 klinisch behandelt wurden. 

Falls es eine solche Statistik gibt, bitte ich um Mitteilung, damit ich einen Hinweis im Internet veröffentlichen 
kann unter www.fachinfo.eu/drosten.pdf. Dieses Schreiben kann verbreitet werden. 

Mit freundlichen Grüßen Hans Penner 
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